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Ein gemeinnütziger Verein, muss sich erstmal gar nichts leisten, sondern seinen sportlichen
Förderauftrag wahrnehmen.

Das Bild ist hier seit einigen Jahrzehnten durch die Kommerzialisierung total verschoben.

Es steht nur noch die Wirtschaftlichkeit im Vordergrund.

Irgendwann, muss sich deswegen jeder mal grundsätzlich entscheiden.

Mit mehr Geld (von Außen) bei den großen Jungs mitspielen und im Visier der Öffentlichkeit
stehen,

oder seinen Auftrag und vielleicht ein bisschen mehr erfüllen.
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